
 

 

  主    題  （２０１８～２０１９ ) 

・国際会長 ‘Yes,we ｃan change’「私たちは変えられる」 

           Moon Sang － Bong   （韓国） 

・アジア太平洋地域会長 ‘Action ！’「アクション！」  

田中 博之（日本） 

・西日本区理事  「未来に残すべきものを守り育てる」 

         Let‘ｓ Proｔect and Cultivate What Should Be 

              Passed on the Future 

   副題 「めぐり逢う一筋の光」 

      Seek Your Encounter ｗith a Ray of Light 

遠藤 通寛（大阪泉北ワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長「六甲部は、一つの体。共に助け合い、部全体の発展向上をはかろう。」 

大田厚三郎（神戸西ワイズメンズクラブ） 

・西宮クラブ会長     山口 吉郎 

会長主題   サービス行動でワイズ活動を楽しもう！ Let’s enjoy Y’s activities with service 

    ２０１８年７月 西日本区強調ポイント   Kick-off  EMC –MC 

「NGT98」作戦！(N) 賑やかな例会に、（G） 元気で若々しく、（T）楽しい友達９８人をお招きしましょう！ （MC） 

     小野 勅紘 EMC事業主任（西宮ワイズメンズクラブ） 

 

第一例会ご案内 

日時：２０１８年７月１３日（金）１９時～ 

会場：西宮YMCA保育園３階ホール 

 

ドライバー：浅野ワイズ、藤田ワイズ 

 

１．開会点鐘                石井直前会長 

２．ワイズソング              一同 

３．聖句朗読                藤原ワイズ 

   ４．食前感謝                藤田ワイズ 

５．会食                   一同 

６．前年度決算報告       濱崎ワイズ・丸山ワイズ 

７．会長就任式・役員引継        新役員 

   ８．今期の計画・活動方針・役割分担 

山口吉郎会長 

９．各委員会の活動計画 

１０. お誕生日のお祝い 

１１．ワイズニュース           山口吉郎会長 

１２． YMCAニュース           藤田担当主事 

１３．閉会点鐘               山口吉郎会長 

                     

 

 

２０１８年７月            
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スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 

会  長  山口 吉郎 

次期会長  小野 勅紘 

直前会長  石井 恭子 

副 会長  山本 常雄 

書  記  長井 慎吾 

書  記  浅野 純一 

会  計  濱崎 進一 

会  計  足立 康幸 

監  事  阪根 新 

担当主事  藤田 良祐 

 六甲部主査 石井 恭子 

六甲部監事 長井 慎吾 

区EＭＣ事業主任 小野 勅紘 

今 月 の 聖 句 「イエスは言われた「神の国を何にたとえ

ようか。どのようなたとえで示そうか。それは、からし種のようなも

のである。土に蒔くときには、地上のどんな種よりも小さいが、蒔く

と、成長してどんな野菜よりも大きくなり、葉の陰に空の鳥が巣を作

れるほど大きな枝を張る」＜新約聖書 マルコ 4:30～32＞ 

藤原 百合子メン選 

６月例会出席状況   在籍会員数 ２４名 

第１例会(７木)      第２例会（２２金） 

メン    ２０名      メン     １５名  

メネット   １名      メネット  ０名  

ゲスト    ３名         合計１５名 

MU ３名 合計 ２４名 出席率９５．８％    

ファンド・ＢＦ     ６月   １７・１８年度累計 

ニコニコファンド   \６，０００  \３９，７００ 

ＢＦ＠３００     \５，７００    \４１，４００ 

東日本震災＠２００  \３，８００   \２７，６００ 
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８日  岩田 成子メネット    １６日  濱崎 保津美メネット    ２０日  藤原 百合子メン 
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 ７月        山口吉郎会長 

 石井直前会長からバトンを受け取

り、今期の会長を務めさせていただ

きます。石井ワイズ、行事の多い１

年間のお勤めお疲れ様でした。 

私は、2011年に入会し７年 4ヶ月が

経過しました。3年目の 2014年に最初の会長を

経験させていただき、今回が 2回目となります。

前回から 4年も経っていますが、漫然と過ごし

てきましたのであまりワイズの知識が蓄積され

ていません。多々ご迷惑をおかけすることと思

いますがご勘弁願います。 

 今期は、前期のような周年行事的な大イベン

トがありませんので、じっくりと通常の例会・

行事に取り組めると思います。 ワイズメンの

高齢化は、どのクラブでも確実に進み問題とな

っていますが、西宮クラブの場合、平均年齢 65.9

歳と前期高齢者になったところです。しかも気

持は青年のこころを持ったベテランばかりなの

で、クラブ活力は衰えてなくまだまだ元気です。

また 5月には新しい仲間が 2人増えて、クラブ

は更にパワーアップしました。新旧のメンバー

の力で、今までと違った新しい風が吹くことと

思います。 

今期も“楽しいワイズ”との思いで、会長主

題は「Let’s enjoy Y’s activities with 

service」としました。クラブ活動として、充実

した例会、YMCA支援、被災地支援等々を更に楽

しく促進するために行動しましょう！ 新メン

バーをお誘いするためにも、楽しく充実したク

ラブであることが必須と考えますので、皆さま

のアイデアと行動力による支援でクラブ行事を

盛り上げてください。この１年よろしくお願い

いたします。 

 たまねぎファンドが既に始まっています。ブ

リテン発行時には完売しているかも知れません

が、奮って購入・販売をお願いします。      

      ドライバー 西山茂夫メン、河野彰メン 

６月７日(木)に第１例会がもたれました。6 月は今期の

クラブ活動のまとめと評価の月です。石井会長の開会点鐘

から始まりました。食事には石井会長持参のデザート付き

で楽しく会食しました。 

まず今年初めて開催される余

島 ONE CAMP の紹介とアピ

ールが現役リーダーとゲスト

参加されました芦屋ワイズの

大岩様からありました。新しい

試みの CAMP に対し、余島キャンプ OB のワイズの皆さ

んより多数の発言もあり熱い討論が交わされました。 

その後、石井会長からお手製の活動報告書が全員に配布さ

れ、今年度の振り返りが行われました。 

各テーマごとに丁寧に記録され分かり易い報告が行われ、

参加者のワイズより「パーフェクト！」の声が上がりまし

た。特に今年度は、大きなイベントがたくさん開催された

中、メンバーに支えられてつつがなく出来たことを改めて

感謝されていました。 

その後、濱崎会計より１７－１８年度通常事業並びに特別

会計の仮決算報告があり、１８－１９年度予算の説明もさ

れました。 

そこで来期の特別会計が１０万円超の赤字であることにつ

いて、濱崎ワイズよりこのままの状況が続くと数年で繰越

金が無くなるとの報告があり今後の検討が必要との共通認

識が持たれました。 

概ね予算の考え方については大筋で承認に至り、方策につ

いては改めて第二例会で議論することとしました。 

また、山口新会長から次期の構想と詳細な役割分担につい

て説明がありました。 

最後に７０周年記念事業準備委員長の岡田ワイズより各ワ

イズの協力について感謝の発言があり、改めて記念誌発行

の提案と作成協力者の募集がありました。 

参加者からは発行について、同意の意見が多数ありました。 

今期、石井会長の主題は「知りたい！ ～ YMCAのこと ワ

イズのこと 西宮のこと ～」でした。 

みなさんにとって幸せなクラブ活動であったことを願い、

会長、役員の皆さん、そしてクラブのメン、メネットの皆

さん、本当にお疲れ様でした。 
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来期、山口新会長の下、幸せなクラブ活動がますます盛

んに進められることを祈ってます。 

出席者は、浅野、足立、

石井、岩田、岡田、小

野、長井、西山、馬場

一郎、濱、濱崎、廣瀬、

藤原、藤田、丸山、万

本、山口吉郎、山本、

重村、河野の各ワイズ、ゲストの大岩芦屋ワイズ、吉田

西宮リーダー、越生三宮リーダー。（報告 河野彰）                

YMCA ニュース 

      藤田 良祐担当主事 

4年に一度行われるサッカーの祭典FIFAワールドカッ

プでは、ロシアで出場32カ国による熱い試合が繰り広

げられています。6度目のワールドカップとなる日本代

表は、グループリーグでコロンビアに歴史的勝利、セネ

ガルにも2-2で引き分け、ポーランドには敗れたものの

決勝トーナメントへ進出することができました。決勝ト

ーナメントでは、優勝候補のベルギーに2-3で惜しくも

敗れ、ベスト 8 進出への夢は叶いませんでしたが、後

半ロスタイムまで世界の強豪と互角に渡り合いました。

平均年齢28歳の若者達が、日本を代表して世界に挑戦

する姿はとても逞しく、見る者に勇気と感動を与えてく

れました。ワールドカップベスト8進出への夢は2022

年まで楽しみにとっておきたいと思います。 

1．用海・浜脇・香櫨園育成センター 

 西宮YMCA が運営する 3 つの育成センター（用海、

浜脇、香櫨園）には、この夏休みも多くの子ども達が集

う予定です。夏休み中は 8：00～17：00までが基本保

育時間、延長利用を希望される方は19：00まで利用が

可能です。長い時間を決して十分とは言えないスペース

で過ごすことになるわけですが、「子どもは夏に育つ」

と言われるように、子ども達ひとり一人が様々な体験を

通して大きく成長する夏になるよう指導員一同、精一杯子

ども達と共に過ごしていきます。 

2．神戸キリスト教青年会総会 

 6月29日（金）に2018年神戸キリスト教青年会総会が

開催されました。開会直前に気象警報が発令され足元の悪

い中ではありましたが、100 名余りの維持会員の方々、ボ

ランティアの皆さん、職員が三宮会館チャペルに集い、

2017 年度の神戸YMCA

活動、任意団体の各委員

会からの報告等が行われ

ました。 

 また、会の最後にはボ

ランティア奨励賞の授賞式が行われ、西宮YMCAでメンバ

ー時代から社会人になった現在までユースバスケットボー

ルに長くボランティアとして関わってくださっている青年

2名が受賞をされました。 

3．One Camp について 

 「異なる環境で生きるわたしたちが、ともに過ごすキャ

ンプ」をコンセプトとして、身体的・心理発達的・精神的・

社会的に異なる境遇で生まれ育った人たちが共に過ごすキ

ャンプを実現しようと、神戸 YMCA・京都 YMCA・京都

YWCA合同で計画を進めています。 

これまでワイズメンズクラブの皆さまには十分な情報を

お伝えすることができませんでしたが、この度以下のよう

に特設インターネットサイトがオープンしました。是非、

お目通しをいただければ幸いです。 

One Camp ホ ー ム ペ ー ジ  

https://kobeymca-yoshima.jp/onecamp/ 

  日程：2018年7月27日～31日  場所：神戸YMCA

余島野外活動センター 

リーダー会便り 小城 百香リーダー 

キッズ（幼児） 

キッズの 6 月例会は「身体を動かすことの楽しさに気づ

く」というねらいのもと、堂徳山、市章山、錨山まで山
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登りをし、また稲荷

茶屋付近で川遊び

もしました。山登り

を活動のメインに

しようと考えてい

ましたが、子ども達

には川遊びが人気で、水を掛け合ったり、川原を走っ

たり、思いっきり身体を動かしている姿が見られまし

た。 

年中の子ども達にとっては、起伏の激しい山道を歩

くだけでも大変な様子でしたが、自然の中で様々なも

のを見つけながら、リーダーやお友だちと一緒に、全

行程を歩ききることができました。 

ジュニア（小学校低学年） 

ジュニアの 6 月例会は残念ながら雨が降っていたた

め、須磨海浜水族園に出かけました。イルカショーや

おさかなライブを見たり、リーダーが作った水族館ビ

ンゴで遊んだり、リーダーを含め子ども達もみんな楽

しんで活動することができました。 

魚を見ている時は「おお〜！」という歓声や、「○○

くんこっちに〜いるよ！」などメンバー同士で声をか

け合い、子ども達の関係性がぐっと深まった活動にな

ったのではないかと思います。 

シニア（小学校高学年） 

シニアの 6 月例会は雨が降っていたため、西宮

YMCA で理科実験を行いました。グループに分かれ

て、それぞれが 3 種類の実験を協力して行うことが

できました。実験結果について「なぜそうなったの

か？」ということをグループごとに考えて発表すると、

沢山の意見が出てきました。グループの仲間と一緒に

ひとつのことに取り組むことで、みんなでやり遂げる

楽しさや達成感を感じることが出来たと思います。 

 

西 日 本 区 大 会 石井 恭子メン              

 第21回西日本区大会が6月9日(土)～10日(日)に、

新神戸にある ANA クラウンプラザホテル神戸で開

催されました。今回は六甲部８クラブがホストとして執

り行いました。西宮クラブは広報を担当しており、各部

会へのＰＲにも多くの方に行って頂きました。一年以上

に亘り、実行委員会にご出席いただきました、長井さ

ん・廣瀬さん、本当にありがとうございました！ 

 さて、大会前日にはゴルフコンペが開催され、万本さ

ん・山本さんがご参加くださいました。詳細をお伝えで

きなくて、申し訳ありません。 

大会当日9日は、8時からの朝礼に多くのメンバーが

集まりました。皆さん揃えの緑のポロシャツを着ている

ので、よく存じ上げない方とも駅などで会っても「おは

ようございます！」と挨拶できるので、気持ちの良い朝

のスタートでした。朝礼の後は、担当毎に分かれて準備

に取りかかりました。会場の名前や場所が覚えられず、

行ったり来たりしている方の姿を、ずいぶん見かけまし

た。西宮のメンバーは、袋詰め作業、舞台設営、お出迎

え・案内、メネットアワーの準備、宮古ショップの設営

に分かれて、準備を進めました。 

概ね準備が整った頃、私は初めての代議員会に出席い

たしました。座席が決まっていないことに戸惑いました

が、芦屋クラブの柏原会長がお隣の席を用意して下さり、

ホッと致しました。オブザーバー参加もでき、多くのメ

ンバーの参加に驚きました。代議員会の後、メネットア

ワーに途中参加しました。西宮からもたくさんのメネッ

トにご参加いただき、昼食もご一緒させて頂きました。 

午後からは、いよいよ大会式典・有森裕子さんのご講

演、部長報告等です。大会のスタートに行われたバナー

セレモニーは、長井広報委員長を中心に西宮のメンバー

が担当いたしました。ここで、ちょっとしたハプニング

が…。当日の朝に確認したバナーを取りに控室に行きま

したが、バナーが見つかりません。。。舞台設営班の方々

に探して頂き、無事に登壇できました。こんなハプニン

グは、ちょこちょこ遭ったかもしれません。ご対応いた

だき、ありがとうございました！ 

その後、IBC・DBC 締結式、そして懇親会へと移り

ました。大会式典と懇親会が同会場でしたので、テーブ

ルセッティングのため、長めの休憩となりました。その
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間に、宮古ショップでの販売に力を注ぎました。２

月例会にスピーカーとしてお越し頂いた育海くんの

お母様と、ご一緒に「いっくん応援グッズ」も販売

いたしました。おかげさまで、懇親会までに大凡の

商品を売り上げ、残りを懇親会場での販売に切り替

えたことで、

完売いたしま

した。懇親会

では、西宮ク

ラブのメン・

メネット・芦

屋クラブの有志によるカントリーダンスをご披露い

ただきました。800 人近くの会場で楽しげに踊って

おられる姿は、自慢気に思いました。また、YMCA

のスタッフになっているユースリーダー時代の仲間

にも出会うことができ、懐かしい沼島キャンプ場の

話で盛り上がり

ました。 

そして 2 日目

は、主任報告・表

彰式・次期への引

き継ぎ式が行わ

れました。次期 EMC 主任の小野さんが登壇され、

バッジが引き継がれました。最後は石田実行委員長

の挨拶で、無事に終了！ 全員でお見送りをし、集

合写真を撮って、ランチに向かいました。一部のメ

ンバーは後片付けをしてから合流して下さいました。

ランチ場所は、廣瀬さんが機転を利かせ、確保して

いただき、助かりました。その後、70周年記念合同

例会の反省会を

する予定でした

ので、広島クラ

ブ・近江八幡クラ

ブの方もご一緒

でのランチとな

りました。 

今大会はホストということもあり、25名のご登録

をいただき、役割を担って頂きました。多くのメンバー

にご参加いただき、メン・メネットの交流の機会にもな

りましたし、70 周

年記念合同例会で

他クラブの知り合

いが増えたおかげ

で、交流の輪が一

気に膨らんだよう

に思います。皆様、ご参加ありがとうございました!! 

出席者；浅野・足立・石井・（岩田）・小野・長井・西

山・馬場一郎・馬場貴英・濵・濵崎・廣瀬・藤田・藤原・

万本・山口政紀・山口吉郎・山本   ＜各メン＞ 

宮地・西山・濵・廣瀬・山口洋子・山口まり子・山本             

＜各メネット＞ 

 

ワイズニュース   山口吉郎会長 

（１）第 1回評議会   

   7/7(土)13:30～17:00 神戸 YMCA 

   懇親会 17:30～19:30 ｸﾞﾘｰﾝﾋﾙﾎﾃﾙ 

（２）前期半年報締切 7/10(火) 

（３）第 1例会 7/13(金)西宮 YMCA 

（４）第 1回西日本区役員会 

   7/14(土)15(日) ﾎﾃﾙｸﾗｲﾄﾝ新大阪 

（５）チャリティーラン第 1回実行委員会 

   7/18(水)19:00～20:30 神戸 YMCA 

（６）第 2例会 7/27(金) 西宮 YMCA 

（７）One Camp 7/27(金)～31(火) 

（８）第 73回国際大会 

   8/9(木)～12(日) 韓国麗水 

（９）芦屋・西宮クラブ合同例会 

   8/11(土・祝)ホテル竹園芦屋 

 

 

 

 

 

 

 
西日本区EMC事業改革に再挑戦    
２０１８－１９年度次期EMC事業主任                       

小野 勅
とも

紘
くに

ワイズ 

 



 

５ 

 
 
 
・２０１８－１９年度いよいよ始まる 
・２０１８－１９年度始まる 

いよいよ２０１８－１９年度が始まりました。連日サッカーの

Ｗカップ観戦に夜っ引いて、寝不足が続く毎日ですが、梅雨

明けも近いはずが、突然の豪雨があったり、夏の暑さもあったり

で、参っています。その上、６月１８日朝の大阪北部大地震で

未だ立ち直れていません。 

・大阪北部地震に飛び起きる 

朝の突然の地響きに驚いて飛び起きたのはよいとしても日

ごろ整理不足の室内、本やら書類やらごみやらに埋もれて脱

出するのに２時間も掛かってしまいました。ようやく外に出たも

のの、スーパーのあちこちが閉鎖の状態。電気、水道は無事

でしたが、ガスが未だ復旧せず、私はいつも近くのスポーツクラ

ブで入浴しているので、スポーツクラブが７月一敗閉鎖の状態

に入浴出来ずお手上げです。 

・ガス不通に入浴出来ず、スーパー銭湯巡り 

ほどなくして、あちこちのスーパー銭湯を歩く毎日。これが結

構負担になります。こういった不自由な生活を強いられていま

して、何とか平穏な生活が戻ることを願う今日このごろです。

何はともあれ、身体が無事であったのは何より。 

・ＥＭＣ事業主任のお役目開始 

さて、そんな中、ワイズは西日本区大会も終了し、いよいよ

２０１８－１９年度に突入しました。以前３年前に同じＥＭＣ

事業主任を経験しておりながら、いざとなればバタバタする毎

日。特に期首、期末は多忙なのは仕方ないとして、今を乗り

切る体力を温存しております。何と言っても健康第一！何事

もそれからということで、皆様こんな私でもどうかご支援ください

ますよう、よろしくお願いいたします。 

まずは期首に理事通信、ＥＭＣ事業通信、３日大阪サウス

クラブ入会式、４日ＥＭＣ事業委員会、７日六甲部評議会

（兼ＥＭＣシンポジウム）、１４－１５西日本区第１回役員会、

２２日九州部評議会（兼ＥＭＣシンポジウム）と続いてまいりま

す。皆さまが第一例会で納涼の時を持っておられる８月８日-

１２日は韓国麗水（よす）で国際大会に参加しております。韓

国は２００６年に釜山で国際大会があって以来、１２年ぶりに

なります。 

まだまだ暑い日々が続きますが、皆様どうぞ熱中症にご留

意され、夏を乗り切って下さい。ご自愛下さい。 

 

 

 

編 集 後 記  ブリテン委員長  廣瀬 一雄  

紙面余白を利用して８月例会の予告です・ 

ご予定ください。 

201８年８月第１例会プログラム 

西宮・芦屋クラブ 合同納涼例会 

２０１８年８月1１日(土)        18：

０0～21：00(受付17:30～) 

ところ：ホテル竹園芦屋 飛鳥の間  

会 費  ： メ ン ・ メ ネ ッ ト  4,000 円       

（コメット2,000円） 

ドライバー：石井恭子メン・広瀬一雄メン(西宮) 

お知らせ 

第 1回評議会   

   7/7(土)13:30～17:00 神戸 YMCA 

の予定でしたが西日本豪雨のため２１(土）に変更

となりました。 

PS いただきました原稿、一部加筆、修正を加えたも

のがありますがご了承ください。 

 区大会原稿での写真は山口吉郎ワイズの提供のも

のを使用させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＥＭＣはＣＭＥ。魅力ある例会にあ

なたのお友達を招きましょう。 


